



かずら植え（1・2年生） 7月4日（木）



大きなサツマイモができますように！



1・2年生の生活科の授業でサツマイモのかずら植えを行いました。聖ルカ保育園の園児も参加し、運天原区の運天 均区長と花城 清敏さんの指導の下、学校近くに借用した畑にかずらを丁寧に植えました。暑い中でしたが、子ども達は楽しそうに土いじりをしながら、作業していました。イモのでき方等を調べたり、水かけや草取り等のお世話をしたりしながら、大きなサツマイモができるのを待ちましょうね！焼き芋にして食べたいですね！

進路学習会（8・9年生） 7月5日（金）



進路選択に向け情報を得る！

沖縄工業高等専門学校、本部高校、北山高校、名護高校、辺士名高校、北部農林高校から進路担当の先生方と本校卒業生をお招きして、各学校の特徴や生徒の様子等を紹介していただきました。8・9年生と多くの保護者が各学校のブースをまわり、希望する4校の話しを真剣に聞いていました。先輩方のお話もお話も受検に向けた取り組みやより具体的な学校生活がイメージできとても良かったと思います。今後の進路選択に向け親子で一緒に考えていきましょう！

第44回名護市少年の主張大会 7月9日（火）

< 最優秀賞 >
上江 黄慧さん（9年生）

おめでとう！ スゴイ！
名護市代表！
地区大会でもガンバシ！

